

Tía Julia deja tirando cintura al cholo Toledo

"Siempre estuve sola. Nunca tuve el apoyo del Gobierno, por el contrario, todo era indiferencia", con esta frase Julia Valenzuela, quien fuera congresista de Perú Posible, oficializó su renuncia irrevocable a esta agrupación política, sumando así una más en la larga lista de parlamentarios (en total son 14) que dimiten a dicha agrupación, luego de denunciar la existencia de corrupción en el Gobierno.

Además, alegó que la falta de voluntad del mandatario Alejandro

Julia Valenzuela renunció a Perú Posible.



Toledo y de los ministros de Estado para atender las políticas dirigidas a la educación, niñez y adolescencia fueron motivos sustanciales para decidir renunciar al partido; sin embargo, la gota que habría rebalsado el vaso de su paciencia fue la negativa del jefe de Estado para que integre la comitiva presidencial a la gira oriental.

"Nunca me he colgado de la puerta de un avión. Cuando viajo, lo hago con mi plata", fue la respuesta de Valenzuela.

Asimismo, comentó que no existe el deseo de solucionar las denuncias que hizo sobre corrupción en el Ministerio de Educación, la sobrevaluación de obras, el nombramiento ilegal de docentes y el pago a "profesores fantasmas".